



Graffiti am Bootshaus der WSP Prien – Zeugenaufruf

Beitrag

Im Tatzeitraum vom 26.01.2022 17:00 Uhr bis 02.02.2022 08:00 Uhr wurde der Schaukasten am Bootshaus der Wasserschutzpolizei Prien durch einen oder mehrere unbekannte TĤter beschmiert. Das Graffiti bestand aus dem Schriftzug â??Fight Cops!â?? in schwarzer und grüner Farbe.

Der geschĤtzte Sachschaden belĤuft sich auf ca. 100 Euro. Die Farbe konnte nur mit erhĶhtem Reinigungsaufwand entfernt werden. Seitens der Polizeiinspektion Prien wurde ein Ermittlungsverfahren wegen SachbeschĤdigung eingeleitet. Zeugen werden gebeten sich bei der Polizei in Prien unter 08051-90570 oder jeder anderen Polizeidienststelle zu melden.

Bericht und Bilder: Polizeiinspektion Prien a. Chiemsee







Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

- 1. Chiemgau
- 2. Chiemsee
- 3. $M\tilde{A}\frac{1}{4}$ nchen-Oberbayern



- 4. Prien am Chiemsee
- 5. Wasserschutzpolizei
- 6. Zeugenaufruf